



## **Banesco y Unibanca aprobaron fusión en asamblea de accionista**

Los accionistas de Unibanca y Banesco aprobaron el pasado 21 de marzo, la tercera fase del proceso de fusión entre los dos grupos financieros. La institución resultante, se coloca en el segundo lugar del ranking bancario venezolano.

Con esta nueva fusión, se combina las cualidades de las dos organizaciones que han venido desarrollando un proceso de integración cultural, tecnológico, y operativo que se inició el pasado 18 de mayo del año 2000, cuando los accionistas de Banesco y el Banco Unión, firmaron el acuerdo de asociación, que dio origen a Unibanca.

Al sumar las cifras más importantes de los dos bancos al cierre de diciembre de 2001, los resultados reflejan la fortaleza financiera de la naciente organización, la cual alcanza un activo total de Bs. 2.446 millardos y un patrimonio de Bs. 355 millardos. En cuanto al nivel de recursos captados del público las dos instituciones cerraron el año con Bs.2.746 millardos.

En cuanto a los recursos de política habitacional cedidos a la institución para ser administrados, Unibanca reporto un elevado nivel de intermediación, ya que de los 265 millardos, se colocaron 247 millardos.

La nueva institución resultante de la fusión, se constituirá en uno de los líderes en el sector de administración de fideicomiso, con más de 15% del mercado que representa unos Bs. 1.500 millardos y conservara el primer lugar como banco emisor de tarjetas de crédito en Venezuela con el 200/0 del mercado, con más de 875.000 clientes.

De cara al público, Unibanca y Banesco ofrecen a sus clientes más de 400 sucursales y agencias, 541 cajeros automáticos, 115 dispensadoras de chequeras y 17.121 puntos de venta en todo el territorio nacional. Además disponen del más completo servicio de Internet Banking del mercado, que permite a más de 90.000 clientes hacer todo tipo de operaciones activas y pasivas en red.